

# Sprachen lernen, aber **wie?**

Sprachen lernen ist wichtig für die Zukunft. Der Plan für Europa ist: Die Menschen sprechen ihre Muttersprache und lernen zwei neue Sprachen.

Aber wie kann ich eine neue Sprache gut und schnell lernen? Hier sind ein paar Strategien von Schülerinnen und Schülern:

Neue Sprachen lernen Schüler gut, wenn sie sich in der Schule konzentrieren und die Hausaufgaben machen.

Ich lerne neue Sprachen am liebsten am Computer. Da gibt es Spiele und ich kann im Internet surfen.

Es ist wichtig, die Sprachen jeden Tag zu lernen. Wenn man eine Pause macht, dann vergisst man alles.

Es ist gut, Bücher in anderen Sprachen zu lesen. Da lernt man viele neue Wörter!

Ich mag keine Hausaufgaben! Ich lerne neue Sprachen mit Freunden, zum Beispiel beim Sport im Team!

## Und was denkst du?

- ☞ Was ist wichtig, damit Schülerinnen und Schüler der Mittelschule eine neue Sprache gut und schnell lernen?
- ☞ Was sind deine Strategien? Wie lernst du neue Sprachen?
- ☞ Welche Strategien funktionieren gut? Warum?
- ☞ Welche Strategien funktionieren schlecht? Warum?

Wir, die Forscherinnen und Forscher der Eurac, möchten deine Meinung als Experte!

Du hast 20 Minuten Zeit für deinen Text.